
 

 

 

 

 

  

 

Protokoll der 40.Jahresversammlung  

LLC Seerücken-Haidenhaus 

Freitag, 19. November 2021, 19.30 Uhr, Rest. Haidenhaus, Salen-Reutenen 

 
Traktanden 

 1.  Begrüssung, Wahl der Stimmenzähler 

 2.  Protokoll der 39. GV vom 17.11.2019 

 3.  Jahresbericht des Präsidenten 

 4.  Jahresrechnung 2020/2021 

 5.  Budget 2021/2022 

 6.  Mitgliederbeitrag 

 7.  Wahlen 

 8.  Anträge 

 9. Allgemeines und Umfrage 

     

  
1. Begrüssung, Appell, Wahl Stimmenzähler 

Unser Präsident Benno Högger begrüsst alle Anwesenden ganz herzlich. 

Nach dem Corona-bedingten Ausfall der GV im letzten Jahr kann die Versammlung wie üblich wieder 

abgehalten werden. 

Ein grosser Dank geht in die Küche zu Pius, das Cordon-Bleu mit Beilagen hat                    

ausgezeichnet gemundet! 

Es sind 17 Vereinsmitglieder anwesend. Das absolute Mehr beträgt somit 9. 

Roland Stoller amtet als Stimmenzähler. 

Von der Versammlung entschuldigt haben sich Urs Keller, Franziska Gurtner, Peter Wieland  

und Familie Schenk. 

 

 

2. Protokoll der 39.GV vom 15.11.2019 

Das Protokoll von der letzten Versammlung ist auf der Homepage einsehbar. 

Es wird von Benno verdankt und von der Versammlung einstimmig gutgeheissen. 

 

 

3. Jahresbericht des Präsidenten 

Im Rückblick auf die Saison20/21 kann Benno mit grosser Freude auf einen super Winter 

zurückblicken. Die Loipe konnte im Januar während gut zwei Wochen gespurt werden. Positiv 

überrascht und riesig gefreut hat der grosse Andrang und das Interesse an unserem Sport. Dank der 

guten Bedingungen und der professionellen Präparierung und Bereitstellung der Loipe konnten 

manchem Sportler perfekte Trainings- und Erholungsbedingungen geboten werden. 

Es sei erst das zweite Mal in der Geschichte des LLC, dass es so viel Schnee auf dem Seerücken wie 

letzte Saison gab, nämlich bis zu 70cm. 

Mit den Wetterschmöcker-Aussichten der Muotathaler dürfen wir gemäss Benno auf Schnee im 

Februar hoffen. 

Mit den Verdankungen schliesst Benno seinen Jahresbericht: für die Unterstützung beim Verkauf der 

Loipenpässe bei Mächlers vom Haidenhaus und Eichenbergers von der Rüütemer Bäsebeiz, ebenso 

dem Vorstand für die Mitarbeit. 

 

 



 

 

 

4.Jahresrechnung 

Der Kassenführer Heinz Zimmermann präsentiert mit grossem Stolz die Jahresrechnung.  

Dank der super Saison und den neuen Zahlungsmöglichkeiten (Kasse auf der Loipe, TWINT) konnten 

Einnahmen generiert werden, die sich sehr positiv auf die Rechnung auswirken. 

 

Stand            30.09.2020   Fr. 79’747.56 

                     30.09.2021   Fr. 93’339.02 

Vorschlag                          Fr. 13’591.46 

 

Die Rechnung wurde von den Revisoren Franziska Gurtner und Werner Schenk geprüft. 

Der Revisorenbericht wird von Benno Högger verlesen und die Rechnung wird von der Versammlung 

einstimmig gutgeheissen. 

Die Rechnung wird nicht in die Homepage gestellt. 

 

 

5.Budget 2021/2022 

Das Budget wird im Rahmen der Vorjahre erstellt. Die ausserordentlichen Einnahmen der letzten 

Saison können leider nicht alljährlich erwartet werden. 

 

 

6.Mitgliederbeitrag 

Der Mitgliederbeitrag entspricht der jeweiligen Kategorie der LLPässe. 

Der örtliche Saison Pass kostet 45. Fr., Tageskarten 8 Fr., und der CH- Saison Pass 160 Fr. 

 

 

7.Wahlen 

Die nächsten ordentlichen Wahlen finden 2022 statt. 

 

 

8.Anträge 

Anträge sind keine Eingegangen. 

 

 

9.Allgemeines und Umfrage 

Alfons Hirzel erkundigt sich nach dem Zustand des doch etwas in die Jahre gekommenen Pisten-

Fahrzeuges. Heini erklärt, dass er in Kontakt ist mit der Lieferfirma bezüglich einer Ersatzmaschine 

bei Ausfall.   

Heini bestimmt wie gehabt vor dem ersten Einsatz die Spurführung und spricht sich mit den 

Landbesitzern ab. Der höchste Punkt wird infolge der Verwehungsproblematik in Zukunft eher 

umfahren, was zwar schade ist aber für die Loipenqualität Sinn macht. 

Thomas Meier wird neu das Spuren der Loipe übernehmen und wird dafür von Heini eingeführt. 

Wenn es Heini zeitlich möglich ist, wird auch er weiterhin einspringen. 

Ebenso kann Roman Regenscheit bei Bedarf wieder angefragt werden. 

 

Die nächste Versammlung findet statt am 18.11.2022 

Benno Högger, unser Präsident, schliesst die Versammlung um 21.15Uhr. 

 

Eugerswil, 25.01.2022 

 

die Aktuarin    Regula Fäh 

 

 

 

 
 


